



# 表佐こども園 にこにこだより No.10

令和5年1月号

子ども達の笑顔と「あけましておめでとうございます！」の元気な挨拶で、新年を迎えることができました。昨年は、地域の皆様やご家族の皆様にとくさんのご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。今年一年、新たな気持ちで子ども達と楽しく、元気に毎日を過ごしていきたいと思っています。

本年も子ども達への温かい見守りやご支援、どうぞよろしく願いいたします。

## ピカピカに掃除をすると、気持ちがいいね

一人一枚雑巾を持ち、保育室の床や廊下、ロッカーやおもちゃ棚、靴箱やテラスの掃除をしています。友達と力を合わせて水の入った重たいバケツを運んだり、床の小さな汚れを見つけて丁寧に拭いたり、生活する場所をきれいにする気持ち良さを感じている子ども達です。



## 自分の荷物は自分で持つよ!

今年度、表佐こども園では“すごいぞ表佐こども園の子 ちからもち”をスローガンに掲げ、『自分の荷物は自分で持つ』取り組みに力を入れています。小学校に入る前の幼児期に、少しずつ重たい荷物を運ぶことで体の使い方が分かり、体幹が強くなっていきます。



自分の荷物を自分で持つことができれば“ちからもちカード”に毎日1つ、ごほうびシールを貼ることで、子ども達が『自分で荷物を持つ』という意欲が高まるようにしています。

今日も自分で荷物を持ったよ。

ちからもちカードにシールを貼ってます。





## 氷を見つけたよ！

気温の低い朝にプールの水が凍っていることに気付いた子ども達は、「つめたーい!」「キラキラできれい!」と言いながら、冬ならではの氷遊びを楽しみました。氷を割った時の「パリンッ!」という音や、氷を足で踏んだ時のシャリシャリとした感触の面白さを味わっている子ども達でした。



## 寒くてもへっちゃらだよ！

園庭を思いきり走って凧をあげたり、異年齢で転がしドッジボールをしたり、体をたくさん動かして遊ぶと体がポカポカ温かくなり、寒い冬でも外で元気いっぱい遊んでいます。

凧あげ



転がしドッジボール



## お正月遊びをしたよ

友達や先生と一緒に絵合わせやカルタ、紐こま回しに挑戦。お正月遊びを楽しんでいます。

絵合わせ



紐こま回し



そーれ!



カルタ



すごろく

1,2,3,4...

